
STÄDT. GESAMTSCHULE ISERLOHN 
Sekundarstufe I u. II 

 

Protokoll der Schulpflegschaftssitzung 

Ort:    Forum Nußberg 

Datum und Zeit: Dienstag, 1. September 2020 um 18:00 Uhr 

Teilnehmer: siehe separate Anwesenheitsliste 

Protokoll: Holger von Loh 

Verlauf / Ergebnis 

 Begrüßung 
 Der Pflegschaftsvorsitzende Frank Blenke, und die Schulleiterin Barbar Brühl begrüßen 

alle Anwesenden.  
 

TOP 1 Festlegung des/der Protokollanten/in 
 Freiwillige Meldung von Herrn von Loh 

Wahl erfolgt einstimmig 
 

TOP 2 Genehmigung des Protokoll vom 17.06.2020 
 Das Protokoll der letzten Schulpflegschaftssitzung vom 17.06.2020 war der Einladung 

beigefügt. 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt 

 

TOP 3 Verabschiedung der Tagesordnung 
 Der Vorschlag von Barbara Brühl zur Ergänzung der Tagesordnung um den Punkt 

„Coroba-Masken“ wird einstimmig angenommen 
 

TOP 3a 
und 13 

Freiwilliges Tragen des Mund- und Nasenschutzes 
Bericht der Schulleitung 

 Gem. der neuen Coronabetreuungsverordnung des MKFFI ist das Tragen eines Mund- 
und Nasenschutzes in den Klassenräumen nun nicht mehr verpflichtend. Nur außerhalb 
des Klassenraumes in den Fluren oder auf dem Schulgelände besteht nach wie vor die 
Verpflichtung zum Tragen einer Hygienemaske.  
 
Die Schülervertretung (SV) hat in einer Plakataktion an die Schülerinnen und Schüler 
appeliert, trotz der Lockerung die Masken weiterhin freiwillig auch im Unterricht zu 
tragen. Auch die Lehrerkonferenz hat sich entschieden, die Masken weiterhin im 
Unterricht zu tragen.  
 



Es erfolgt eine allgemeine Diskussion zum Thema Freiwilligkeit, Gruppenzwang, 
Ausgrenzung. Einige Klassenpflegschaften und Schülervertreter tragen Erfahrungen der 
letzten zwei Wochen mit und bitten um achtsamen Umgang mit den SuS hinsichtlich 
Flüssigkeitsaufnahme, Kopfschmerzen und Übelkeit. 
 
Eine kurze Abstimmung ob die Schulpflegschaft das freiwillige Tragen einer Maske im 
Unterricht unterstütz folgt zum Ende des Tagesordnungspunkt. Die Schulpflegschaft 
unterstützt einstimmig mit 2 Enthaltungen die Vorgehensweise zum Tragen des Mund- 
und Nasenschutzes. 

 

TOP 4 Bericht des Schulpflegschaftsvorsitzenden über die Aktivitäten des 
letzten Jahres 

 Frank Blenke berichtet kurz über den geplanten Aus- und Umbau des Standort 
Nussberg. Die Vorplanungen sind abgeschlossen. Zur Zeit wird an den 
Ausschreibungstexten gearbeitet. Der Umfang der Maßnahmen liegt im 2 stelligen 
Millionenbereich. 
 
Im Zuge der zunehmenden Digitalisierung bei uns (I-Pad-Klassen) wurde in 
Zusammenarbeit mit der Stadt Iserlohn eine Topf für finanzschwache Familien ins 
Leben gerufen, damit auch für deren Kindern die Anschaffung eines I-Pads möglich ist.  

 

TOP 5 Wahlen zur Schulpflegschaft 
 5.1 Wahl des Wahlleiters – Daniel Kunz – einstimmig 

5.2 Wahl einer Zählkommision – Frau Meyer und Frau Klein – einstimmig 
5.3 Schulpflegschaftsvorsitz- Frank Blenke – Einstimmig – Annahme der Wahl 
5.4 Schulpflegschaftsvertretung – Daniel Kunz – Einstimmig – Annahme der Wahl  

 

TOP 6 Wahlen zur Schulkonferenz 
 6.1 Wahl einer Zählkommision – Frau Meyer und Frau Klein – einstimmig 

6.2 Wahl als Blockwahl – nicht möglich, da zu viele Kandidaten  
6.3 Wahl öffentlich - Einstimmig 
6.4 Vorschläge aus den Listen der Klassenpflegschaften sind bereits in die Wahlliste 
eingetragen. Es werden Ergänzungen aus den Reihen der Anwesenden vorgenommen 
6.5 Vorschlagsliste 8 Mitglieder Schulkonferenz – Einzelwahl – Ergebnis siehe Wahlliste 
– Bianca Turkiewiecz, Margit Optiz, Holger von Loh, Kristin Rau und Miriam Meyer 
nehmen die Wahl. Der Schulpflegschaftvorsitzende Frank Blenke ist kraft seines Amtes 
ebenfalls Mitglied der Schulkonferenz. 
6.6 Vorschlagsliste 6 stv. Mitglieder Schulkonferenz aus den Reihen der Anwesenden 
Einzelwahl – Ergebnis siehe Wahlliste – alle nehmen die Wahl an 

 

TOP 7 Wahlen zur Fachkonferenz 
 7.1 Wahl einer Zählkommision – Frau Meyer und Frau Klein – einstimmig 

7.2 Wahl als Blockwahl - Einstimmig  
7.3 Wahl öffentlich - Einstimmig 
7.4 Vorschläge aus den Listen der Klassenpflegschaften sind bereits in die Liste der 
Fachkonferenzen eingetragen. Es werden Ergänzungen vorgenommen 
7.5 Vorschlagsliste Mitglieder Fachkonferenz - Blockwahl - Einstimmig 



 

TOP 8 Wahlen zur AG Haushalt 
 8.1 Wahl als Blockwahl - Einstimmig  

8.2 Wahl öffentlich- Einstimmig 
8.3 Wiederwahl Frau Opitz und Herr von Loh wird vorgeschlagen – Blockwahl Ergebnis 
einstimmig – Annahme der Wahl 

TOP 9 Wahlen zur Teilkonferenz Ordnungsmaßnahmen 
 9.1 Wahl als Blockwahl - Einstimmig  

9.2 Wahl öffentlich- Einstimmig 
9.3 Vorschlagsliste aus den Klassenpflegschaften wird ergänzt – Blockwahl Ergebnis 
einstimmig – Annahme der Wahl 

 

TOP 10 Wahlen der Elternvertreter für den erweiterten Vorstand des 
Förderverein 

 10.1 Wahl als Blockwahl - Einstimmig  
10.2 Wahl öffentlich- Einstimmig 
10.3 Vorschläge aus der Versammlung - Blockwahl einstimmig – Annahme der Wahl 

 

TOP 11 Wahlen der Elternvertreter für die Stadtschulpflegschaft 
 11.1 Wahl als Blockwahl - Einstimmig  

11.2 Wahl öffentlich- Einstimmig 
11.3 6 Vorschläge aus der Versammlung - Blockwahl einstimmig – Annahme der Wahl 

 

TOP 12 Wahlen der Elternvertreter für die Landeselternschaft 
 12.1 Wahl als Blockwahl - Einstimmig  

12.2 Wahl öffentlich- Einstimmig 
12.4 Wiederwahl Frank Blenke und Holger von Loh wird vorgeschlagen – Blockwahl 
Ergebnis einstimmig – Annahme der Wahl 

 

TOP 14 Logineo 
 Im Zuge der Nacharbeitung des Elternumfragen zum Digitalen Unterricht per Zoom und 

Padlet wird überlegt sich der vom Land NRW zur Verfügung gestellten Plattform Logineo 
zu bedienen. Die unterschiedlichen Möglichkeiten werden kurz vorgestellt. 
 
Die Schulpflegschaft beschließt einstimmig die Einführung positiv zu unterschützen. 

 

TOP 15 Verschiedenes 
 - Möglichkeiten der APP-Installation auf den 11er-IPads sollte umfangreicher als 

bei den IPads der Klassen der SEK I sein. 
- WLAN in den Containern der SEK II schwach – Bei Problemen Info an SL mit 

Datum, Stunde, Fach und ob alle betroffen oder nur einzelne 
- Schulbusplanungen der MVG nicht gut, da teilweise Anschlussverbindungen zu 

knapp kalkuliert wurden. Ebenfalls sind die Schulbusse deutlich zu voll, 
insbesondere unter Corona-Bedingungen. 



- Der Nachweis über ausreichende Immunität gegen Masern muss bis zum 
31.07.2021 im Sekretariat vorliegen. Dort wird eine Notiz in der Schulakte 
vermerkt, dass der Nachweis vorgelegen hat. Sollte der Nachweis bis Ablauf der 
Frist nicht vorliegen, ist die SL gehalten, die Kinder bei denen der Nachweis 
fehlt, an das Gesundheitsamt des MK zu melden. 

 

Iserlohn,  03.12.2020        Holger von Loh 


